



第1回PTA開催

〈授業参観・PTA総会・学年懇談〉

19日に今年度最初のPTAを開催しました。

授業参観には多数の保護者の皆様に来ていただき、生徒の皆さんの様子を参観していただきました。



2A英語の授業から

その後行われた総会では、新年度の役員をはじめ、各議案が滞りなく承認された他、学年懇談でも今年度の活動についての情報を共有することができました。お陰様で今年度のPTA活動を順調にスタートさせることができました。

今年度の全校PTA役員の皆さんは次の方々です。ご難儀をおかけしますが、一年間どうぞよろしくお願いいたします。

春の交通安全街頭指導を行いました

新年度恒例の春の交通安全運動の一環として、本校でも街頭指導を行いました。街頭指導に立った生徒の皆さんは朝早くから横断の補助やあいさつなどを頑張ってくれました。見守り隊の皆さんとも連携して街頭指導を行うことができ、活動の合間には見守り隊の皆さんと交流を図ることもできました。街頭指導期間は終了しましたが、1年間無事故で登下校できるよう、学校でも声を掛けていきたいと思っております。特に例年この時期1年生の自転車での転倒事故などが見られるので、ご家庭でもお声掛けをよろしくお願いいたします。



ふるさと角館をPR!「桜案内人」(3年)

今年の桜の開花は例年より早く、既に見頃は過ぎつつありますが、それでも県内外から多くの観光客が角館を訪れています。そんな観光客にふるさと角館の桜の歴史や武家屋敷などの町並みの素晴らしさをPRする「桜案内人」の活動を3年生が各学級ごとに行いました。町内の8か所にグループごとに赴き、角館の桜の歴史等、自分たちで学習したことを興味のある方に一生懸命説明する姿が見られました。

案内をした観光客の方から早速学校に感謝のメールが届きました。

11時頃松木内川堤でご案内いただきました。桜の説明もためになりましたが、オススメのプリンのお店も行きました。美味しかったです。何より地元の学生さんとお話できて楽しかったです。

3年生の取組がこうした形となって現れるとうれしい限りです。人と繋がることはいろいろな可能性に発展するということを感じます。

この活動を通して、改めてふるさとの魅力を再認識し、誇りに感じてくれればと思います。



全国学力学習状況調査を実施(3年)

18日に全国学力・学習状況調査が行われました。この調査は毎年、小学校6年生と中学校3年生を対象に実施されているもので、児童生徒の学力や学習状況を把握し、その後の学習状況の改善に生かすことを目的に行われています。

本校でも、課題把握のための一つの客観的なデータとして活用し、日常の指導方法の改善につなげています。

今年度は国語・数学・英語の3教科と質問紙調査に3年生が取り組みました。英語の「話すこと」に関する調査も後日実施する予定です。調査結果は7月下旬に公表される予定です。

〈今週末の大会予定〉健闘を祈っています!

- ☆卓球部：郡市春季大会（美郷町リリオス）
- ☆剣道部：栃の葉剣道錬成大会（栃木県）
- ☆野球部：美郷中学校招待野球大会（美郷中）